

国民全員が朝日新聞の検証委員になる！

NO ASAHI! NO ASAHI! NO ASAHI! NO ASAHI! NO ASAHI! NO ASAHI! NO ASAHI!

朝日新聞は国民に謝罪し全世界に訂正記事を出せ！



↓信頼下落↓



下落！



誤報の朝日

朝日新聞発行部数大幅減！



落ちる！ 裏切りの朝日

でも、5,9%減じゃまだへっちゃら!?



(沈)購読解約 / 累積赤字なんのその!



朝日新聞を正す会が「朝日新聞」を集団訴訟！

平成 27年 2月 9日 東京地方裁判所が正式受理！

朝日新聞による一連の「吉田証言 / 従軍慰安婦報道」によって
知る権利を侵害された事を理由とする怒りの損害賠償請求

「日本が世界中から誤解された」



米国に建つ慰安婦像には「日本帝國政府軍により誘拐された二十万人以上の慰安婦を偲んで(云々)」と記されている。これも曖昧な吉田証言をもとにして在米韓国系団体の働きかけにより設置された。それにも朝日新聞の誤報が影響している。今となってはそれはたんなる誤報ではなく日本に対する「反日」という悪意が込められていたとも言われる。なんにせよ朝日新聞が日本国民の信頼を大きく裏切ったことには変わりはない。

朝日新聞を正す会では、日本国民の真実と名誉を回復すべく、此度の集団訴訟の原告を更に募集します。一人でも多くの日本国民の参加を呼びかけます。費用がかかっても出廷が必要になる事はありません。優秀な弁護士が皆さんの委任状を受けて朝日新聞と対峙します。

朝日新聞に謝罪させ、日本国民の真実を取り戻し、名誉を回復すべく、ぜひ原告団への参加をお願いします。

朝日新聞の誤報が生んだ被害は、世界世論、政治、経済だけでなく、教育や文化といった分野にまで及んでいます。間違った知識や学問や教育、誤認識は、対人関係を悪化させ、人と人の信頼関係をも危ういものにします。私たちは、決して、韓国や朝鮮が悪いと言っているわけではありませぬ。親しくしようとしても誤った歴史観のせいで欺瞞や対立が生じてしまう事が問題なのです。在韓日本企業も苦戦する一方です。極端に仲良くする必要もないのかも知れませんが、通常の経済活動や政治活動、通常の市民交流をするうえで、間違った歴史は大きな弊害となる事は言うまでもありません。そういった悲しい問題、悲しい弊害を作ったのが朝日新聞なのである。



渡辺朝日新聞社長

反日捏造主たちの血は 何色 なのか？

なぜこんな事をするのか？



木村前朝日新聞社長

朝日新聞に公式謝罪をさせ、日本国民の国際社会からの名誉回復を目指しましょう。

約三十二年間も捏造を続け、世界に誤報を垂れ流し、日本人を裏切り続けた事は、決して許される事ではありません。なんのために？ いったい何が目的？ どうしてそこまで繰り返して誤報をしたのか？そして、朝日新聞はなぜいまもって謝罪しないのか？

朝日新聞が捏造報道した従軍慰安婦報道が国内外に広がり、日本国民の名誉と誇りが著しく傷つけられた。

日本軍が従軍慰安婦を集め、繰り返し強姦した、と。そして、強姦した女性たちを皆殺しにした、と。当時の日本軍兵士にそんな事をしてる暇も場所もなかったらうに、又、日本人は強姦という非道行為を嫌う性質があるのにも関わらず、そういった検証は一切なく、皆殺しにされたはずなのに元従軍慰安婦を名乗る多くの生存者たちが存在し、あげく、元日本軍人として、やって来た、という荒唐無稽な言い分である吉田証言を幾度も報道した。

さぞ、楽しかったらう、朝日新聞は。

歴史をねじまげて報道し、国際社会から激しい非難を日本が受けるたびに、さぞ、楽しかったらう、朝日新聞は。

「朝日新聞を正す会」と「NPO法人DCT」と共に皆さんも、朝日新聞に対して公式謝罪を求めましょう。